
 

 

 

日時 平成 27 年 3 月 23 日(月)17 時 00 分～18 時 30 分 

会場 杉森中学校 会議室 
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《協議会委員》 高﨑 彰 

《学校評価委員》大川 洋 

        安藤 雄太 

        岡田 円治 

        大熊 康子 

        由井 営太郎 

        國藤 久司 

        向笠 佐奈江 

        大橋 亮介 (校長) 

 

   

          

       

《杉森中学校 PTA》 

《学校評価委員》 

 副会長 藤森 裕美子 

  

       

 

  

  

     

《杉森中学校事務局》  

 工藤 康男(副校長) 

 ｼｭﾃｨｰﾍﾞﾘﾝｸﾞ育子(教務主幹) 

 加藤 雄一(進路指導主幹) 

 山口 優(生活指導主幹)  

 長谷川 祐子(嘱託事務) 

  

       

 

  

  

     



 卒業式が終わりましたね。2 年生がだいぶ大人になったと思える式でした。

３年から２年に指揮をゆだねる所など、感動的でした。 

 来賓席が少しザワザワしていたのが気になりました。 

 卒業式にご参列いただき、有難うございました。4 クラス 132 名が卒業しま

した。人数が多いとより感動的なものになりますね。1年生は会場周りの装飾、

２年生は会場設営をやってくれました。3 年生の門出を祝うということで、大

成功でとても立派に式になりました。毎年次の学年に引き継いで、よい伝統に

なってほしいです。新入生は今のところ 3 学級で 111 名を予定しています。 

 学級は増やさず、TT で対応していきます。土曜授業に ALT を 3 名入れたい

ということで、予算がつきました。うまく運用していきたいと思います。 

 初めての試みで 3 月 14 日小中合同地域清掃を行いました。馬橋小・杉一小

の 6 年生と地域のごみ拾いをしました。これからもこの取り組みを続けて生き

たいと思います。18 日には同窓会入会式を行いました。 

 4 月の予定と一年間の予定表を作成しました。去年との違いは 12 月に行っ

ていた個人面談が 7月 21日から 24日になり、12月は 3年生だけになります。 

 卒業式は 3 月 19 日(土)になります。 

 卒業式での 1 年生の態度がとてもよかった。落ち着いた学校生活を送ってい

ます。1 年間初めての生活指導ですが、夏休みに地域センターの使い方の注意

を受けた以外は特に何もありませんでした。 

 平成 27 年度入試概要をお配りしました。今年は都立 62 名、私立 60 名その

他 10 名です。すべての進路が決まってよかったです。合格実績をご参照くだ

さい。 
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 例年と変わったことは? 

 採点ミスが大きく取り上げられていましたが、高校側の対応も新たになり、

採点の日数が見直されたり、マークシートを一部導入するなどの措置が取られ

ていました。来年度以降もこういう傾向になると思います。大変になったとい

うことはありません。今年度はすべての生徒の進路が確定されてよかったと思

います。 

 教科の位置づけで、合同清掃前後の取り組みはありましたか? 

 総合的な授業になっています。事前事後の取組は特にありませんでしが、合

同研修会の分科会の総合的学習で一年間かけて企画しました。PTA の方にも

ご協力いただきました。 

 生徒の学習という意味ではどうですか? 

 事前事後学習はありませんが、体験を通して学習をするということになりま

す。公園・駅・通りを中心に体験をしました。 

 子どもの発見につながるといいですね。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度の CS ですが、やめる方もいらっしゃるので 5 名でのスタートになりま

す。区内で一番小さい CS になってしまいました。１名ご紹介していただいて

いるので、参加していただければと思っています。 

 支援本部についてはいかがですか。 

 大熊さん・一野さんがお辞めになります。大西さんが残ってくださいます。

新たに向笠さんにお入りいただき、支援本部長の三村さんに代わって、國藤さ

んにお願いしようと思います。教員も検定に関わってお手伝いすることにしま

した。事業は維持していく事になりました。 

 また副校長の方で、教育実習生に補習や土曜日学校のお手伝いを考えていま

す。 
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 支援本部でいままで中心になって活動していただいた大熊さんありがとう

ございました。学校評価委員として出席いただいた PTA 副会長藤森 裕美子も

ありがとうございました。 

 では本年度最後の学校運営協議会を終わります。 
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